

Lettre au sujet du renvoi de deux étudiants de l'Ecole royale Polytechnique

Numéro d'inventaire : 1979.13043

Auteur(s) : Jean Tholosé

Type de document : correspondance

Période de création : 2e quart 19e siècle

Date de création : 1832

Matériau(x) et technique(s) : papier

Description : Feuille pliée en deux.

Mesures : hauteur : 25 cm ; largeur : 19,8 cm (dimensions de la feuille)

Mots-clés : Punitons

Scènes scolaires à l'université et dans les grandes écoles

Utilisation / destination : correspondance (Racontant les faits qui sont imputés aux jeunes gens, Tholosé déclare ne pas pouvoir les réintégrer dans l'Ecole, en dépit des regrets qu'il en a. Il promet cependant d'œuvrer pour que "le fruit de leurs travaux ne soit pas perdu". La lettre est datée du 16 juin 1832. Elle est adressée "A monsieur de Château-Giron officier de la Légion d'honneur, du conseil général du département de la Seine, à Chatenay par Antony, Banlieue de Paris". Le cachet postal porte la date du 17 juin et l'indication Paris banlieue.)

Historique : Directeur de l'Ecole royale Polytechnique, le général Tholosé répond à M. de Château-Giron, qui tente d'intervenir en faveur de deux élèves radiés de l'Ecole. Le mois de juin 1832 a été en effet le théâtre de troubles et de révoltes d'élèves.

Représentations : instruction, punition

Autres descriptions : Langue : Français

Commentaire pagination : 4